

## LA PLAZA LLENA NUEVAMENTE ESTE PRIMERO DE MAYO

Última actualización: Domingo, 01 Mayo 2022 13:00

Visto: 631

---



Tal y como indicara el Primer Secretario del Partido Miguel Díaz-Canel, la plaza agramontina se llenó de hombres y mujeres de todos los sectores de la sociedad para festejar luego de dos años de pandemia el Día internacional de los Trabajadores.

El Ministerio de la Agricultura encabezó su desfile con el colectivo del Zoológico de la ciudad, entidad vanguardia nacional seguida de los trabajadores de la Delegación, unido a los apicultores los cuales alcanzaron excelentes resultados el año precedente.

Unido a ello, marcharon frente a la estatua de Ignacio Agramonte en la plaza, otras entidades como Acopio, la Asociación de Agricultores Pequeños (ANAP), Gelma y FRUTA SELECTA.

Los agricultores patentizaron este primero de Mayo el apoyo a la Revolución, El Partido y a nuestro presidente Miguel Díaz-Canel con el compromiso de seguir trabajando duro para alcanzar los planes trazados en la siembra, cultivo y cosecha de alimentos para garantizar las libras per cápita que necesita la población y que está en manos de los campesinos agramontinos materializar.



# LA PLAZA LLENA NUEVAMENTE ESTE PRIMERO DE MAYO

Última actualización: Domingo, 01 Mayo 2022 13:00

Visto: 631

---

